

Colmar et sa région

SOLIDARITÉ Des étrennes pour les enfants hospitalisés à Noël



Les membres du Rotary club Colmar ont du cœur. Photo DNA/JRH

quelques membres du Rotary club Colmar, dont le président Philippe Abeillon, se sont retrouvés, avant Noël, dans le hall d'entrée de l'hôpital Pasteur II à Colmar. Ils sont venus les bras chargés de cadeaux personnalisés destinés aux enfants hospitalisés en pédiatrie du Pôle Mère et Enfants.

L'équipe médicale du service était représentée par le docteur Didier Chognot chef de service, la cadre de santé Delphine Mary et les éducatrices Sandra et Sarah. Pour la 9^e fois consécutive, le club a renouvelé cette opération qui consiste à distribuer des étrennes aux enfants hospitalisés lors des fêtes de la Nativité.

• **Pour oublier un peu la maladie et la souffrance**

Philippe Abeillon a rappelé : « Cette action pour nous est importante, surtout à cette époque où Noël pour la plupart des citoyens du monde est une fête de famille pendant laquelle on offre des cadeaux, spécialement aux enfants. Ces présents ont permis aux enfants contraints de passer Noël à l'hôpital d'oublier un peu leur maladie et la souffrance ».

Chaque année, le Rotary confectionne des Bredala vendus au Marché de Noël de Colmar. Cette année, les membres du club ont fabriqué 150 kg sous la houlette de leur pâtissier en chef Daniel Helmstetter.

En raison de conditions sanitaires, la vente cette année a été plus difficile avec une seule journée de présence au lieu des deux habituelles. Sans oublier qu'il n'était pas possible de faire goûter le Bredala aux passants. Heureusement, quelques généreux donateurs ont apporté leur soutien à cette action, contribuant à eux seuls à 30 % de la collecte totale. Ainsi le Rotary club Colmar et ses partenaires ont contribué par ce geste de solidarité à apporter un peu de bonheur et de joie aux enfants hospitalisés pendant la période de Noël.